
 11日、上越妙高駅前はか

つてない熱気に包まれまし

た。参院選の北陸４県の野党統一

候補４人がそろい、市民に向けて

｢安倍政権の暴走ストップ｣｢戦争

法は廃止を｣と訴えました。 

 訴えたのは、森ゆうこ(新潟)、

道用えつ子(富山)、しばた未来

(石川)、横山たつひろ(福井)の４

人。いずれも多くの市民の強い声

に押されて、野党各党が小異を捨

てて大同についた結果、実現した

統一候補です。 

 史上初めて全国32の一人区すべ

てで実現した野党の統一の力で、

安倍政権を追いつめます。 

 

13
日
の
総
務
常
任
委
員
会
は
、
議
案

審
議
終
了
後
、
協
議
会
に
切
り
替
え
、

消
防
団
の｢

無
報
酬｣

問
題
に
つ
い
て
質

疑
を
行
い
ま
し
た
。 

 

こ
れ
は
、
昨
年
４
月
、
市
民
か
ら

「
私
は
現
役
の
消
防
団
員
で
す
。
入
団

し
て
か
ら
一
度
も
団
員
報
酬
を
受
げ

取
っ
た
こ
と
が
な
い
の
で
す
が
、
報
酬

は
各
自
の
口
座
に
振
り
込
み
は
で
き
な

い
の
で
し
ょ
う
か
」
と
の
投
書
が
市
に

届
い
た
こ
と
が
発
端
で
す
。
そ
の
後
、

市
の
オ
ン
ブ
ズ
パ
ー
ソ
ン
が
調
査
し
、

報
酬
を
団
員
に
直
接
支
払
う
よ
う
市
に

求
め
ま
し
た
が
、
市
は｢

各
団
員
が
上
司

の
分
団
長
に
報
酬
を
代
理
受
領
す
る
こ

と
に
同
意
す
る
委
任
状
を
提
出
し
て
お

り
、
市
の
や
り
方
に
違
法
性
は
な
い｣

と

し
て
直
接
振
込
に
応
じ
て
い
ま
せ
ん
。 

 

こ
の
こ
と
を
重
視
し
た
橋
爪
議
員

が
、
正
確
な
事
実
関
係
の
調
査
と
改
善

を
求
め
よ
う
と
、
総
務
委
員
長
に
質
疑

の
場
を
設
け
る
よ
う
要
求
。
こ
の
結

果
、
協
議
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

 

質
疑
で
は
、
橋
爪
議
員
が
、｢

今
月
４

日
に
は
マ
ス
コ
ミ
で
も
報
道
さ
れ
て
い

る
。
オ
ン
ブ
ズ
パ
ー
ソ
ン
が
意
見
表
明

を
し
た
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
改
善
さ
れ

て
い
な
い
と
い
う
の
は
ど
う
い
う
経
緯

か｣

と
た
だ
し
ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
対
し
て
市
当
局
は
、｢

県
内
で

は
５
市
が
団
員
に
直
接
支
払
い
し
て
い

る
。
当
市
は
分
団
長
の
口
座
に
振
り
込

ん
で
い
る
。
地
域
の
消
防
団
後
援
会
か

ら
の
入
金
な
ど
も
あ
り
、
各
分
団
の
や

り
や
す
い
よ
う
に
や
っ
て
い
る
と
考
え

て
い
る
。
投
書
の
扱
い
に
は
苦
慮
し
て

お
り
、
消
防
団
に
は
各
分
団
の
運
営
方

法
を
団
員
に
説
明
す
る
よ
う
に
指
示
し

た｣

と
答
え
ま
し
た
。
同
時
に
、｢

本
当

に
支
払
わ
れ
て
い
な
け
れ
ば
ゆ
ゆ
し
き

問
題
だ
が
、
報
酬
を
ど
の
よ
う
に
と
ら

え
る
か
と
い
う
視
点
も
あ
る
。
い
ろ
い

ろ
聞
く
と
、
支
払
わ
れ
て
い
な
い
と
い

う
こ
と
は
な
い
と
思
う
。
受
領
の
委
任

は
、
委
任
者
と
受
任
者
の
信
頼
関
係
に

か
か
っ
て
お
り
、
市
の
役
割
は
振
込
で

終
了
し
て
い
る
。
今
後
は
分
団
長
か
ら

各
団
員
へ
の
説
明
を
徹
底
さ
せ
る｣

と
し

て
、
市
と
し
て
の
調
査
や
仕
組
の
改
善

に
は
消
極
的
な
姿
勢
を
示
し
ま
し
た
。 

 

そ
こ
で
、
橋
爪
議
員
や
他
の
議
員

が
、｢

報
酬
が
わ
た
っ
て
い
な
い
と
い
う

投
書
が
あ
っ
た
ら
防
止
の
仕
組
を
作
る

の
は
行
政
の
仕
事
で
は
な
い
か
。
二
度

と
こ
う
し
た
こ
と
が
起
こ
ら
な
い
よ
う

に
す
べ
き
だ
。
事
実
関
係
の
調
査
と
防

止
策
が
市
民
の
信
頼
を
得
る
上
で
き
わ

め
て
重
要
だ｣｢

ベ
ス
ト
は
個
人
口
座
へ

の
振
込
だ
。
で
な
け
れ
ば
せ
め
て
個
人

か
ら
の
受
領
印
を
確
認
す
べ
き
だ
。
な

ぜ
躊
躇
す
る
の
か｣

と
、
重
ね
て
指
摘
し

ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
対
し
て
、
副
市
長
が
答
弁
に

立
ち
、｢

報
酬
は
退
団
の
際
ま
と
め
て
支

払
う
と
い
う
例
も
あ
る
よ
う
だ
が
、
も

う
一
度
消
防
団
と
話
し
合
っ
て
、
実
態

調
査
を
含
め
て
方
向
性
を
出
し
た
い｣

と

積
極
的
な
姿
勢
を
表
明
し
ま
し
た
。 
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連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
絡 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井) 
先 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
  平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

 ８日の市議会厚生常任委員会では、板倉区や中郷区

のゴミ処理や火葬などを妙高市とともに行っている広

域行政事務組合を、再来年３月末に解散するための協

議が進められていることが報告されました。 

 これは、新クリーンセンターの稼働にともない、板

倉区や中郷区のゴミの処理を同施設で行えることにな

ることから、｢市内のサービスは市内の施設で｣という

本来の姿に戻そうというもののようです。 

 しかし、問題はゴミ処理だけでなく、斎場の使用な

どの事務も解消されることです。現在妙高市の経塚斎

場を利用している同区の住民は、これまでと比べてか

なり不便になります。 

 そもそも、ゴミ処理は新クリーンセンターの建設と

いうできごとがあり、共同事務の解消はうなずけます

が、斎場の使用に関しては解消の理由がありません。

ついでに一挙に共同事務を解消するというのはいかが

なものでしょうか。 

 平良木議員は、｢あくまでも地域住民の利便性を最

優先にして、分けて考えるべき｣と指摘しました。 


